

Halle-Neustadt ist durch zahlreiche Grünflächen geprägt. Der öffentliche Raum hat dadurch viele Potentiale. Am Beispiel der Grünfläche an der Kreuzung Zur Saaleaue/Unstrutstraße zeigt sich aber, dass diese Potentiale oft nicht voll ausgenutzt werden. Abgesehen von zwei Holzbänken lädt der Platz nur bedingt zum Verweilen ein.

Wir fragen daher die Stadtverwaltung:

1. Existieren Pläne seitens der Verwaltung zur Aufwertung der oben genannten Fläche?
2. Welche Möglichkeiten sieht die Stadt, um die Fläche aufzuwerten und die Potentiale des Platzes künftig besser zu nutzen (Stadtmöbel, Kunst im öffentlichen Raum, Sitzmöglichkeiten, etc.)?
3. Welche finanziellen Voraussetzungen sind in Ergebnis- und Investitionshaushalt zu schaffen, um die jeweiligen Potentiale auszunutzen?